

# 町立体育館・プールの建設を



赤嶺 奈津江 議員

**問** 昼夜を問わず利用できる町立体育館の建設はできないか。

**教育長** 現在、夜間に学校の体育館を開放している。土・日曜は昼間も学校の体育館が利用可能である。教育委員会としては、今のところ町立体育館の建設は考えていない。

**問** 学校施設のように、下部に体育館、上部にプールのような施設を建設できないか。

**教育長** 町立体育館と同様に今のところ、建設の予定はない。

**問** 一般の方が平日利用できる体育館やスポーツ施設を建設すべきと思うが、町長の考えはどうか。

**町長** 昼間に町民が利用できる施設を建設してほしいという要望は聞いている。今後は優先順位を考えることも大事かと思う。

**スポーツ合宿・キャンプ誘致を**

**問** 2020年のオリンピックが東京で開催されることが決定した。多くの自治体がオリンピックに向けたキャンプ誘致を表明している。当町も行ってはどうか。

**副町長** 町もプロスポーツのキャンプや一流選手の合宿等を誘致したいが、本町には宿泊施設がなく、現状の施設では誘致できる環境にはない。現時点で誘致活動は大変厳しい。



町陸上競技大会では多くの選手がスポーツで交流

**学校備品・消耗品の購入について問う**

**問** 小中学校の実習室などの小道具が古く、使い勝手が悪い。町は学校の小額備品や消耗品を定期的にチェックし、購入の検討をしているか。

**教育部長** 小道具等は各学校が確認し、必要に応じて購入をしている。老朽化や破損について教育委員会が直接学校に向いてのチェックは行っていない。

**問** 6校分をまとめて購入すれば安く購入できると思うが、今後検討できないか。

**教育部長** 現場の先生方にも連絡をして検討していく。

こんな質問もしました  
・寡婦控除みなし適用の拡充を